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地域を育み、大陸をつなぐ
2010 ～ 2011 年度 RI 会長　レイ・クリンギンスミス

商工会館
　　画／百瀬達夫

●例会場／士別グランドホテル
●例会日／毎週月曜日　12：10 ～ 13：10
●事務所／士別グランドホテル　TEL  0165-23-1234
●会　長／神田　英一　●副会長／若森　　孝
●幹　事／宮崎　隆雄

第 2418 回例会　２０11 年 3 月 28 日（月）

本日のプログラム ・夜間例会・卓話（中村徹雄会員）

司 会　阿達　勇副会場監督
斉 唱　我等の生業
本 日 の 出 席　会員 54名中　出席者 42名　出席率 77.7%　修正 81.4%
本 日 の 欠 席　織戸俊二、國森和麿、佐藤元保、鈴木　勉、谷　温恵、近井孝義、深尾幸夫、
　　　　　　　本山忠之、川橋勝美、中川涼一、黒田康敬、福島栄三

メークアップ　
　　　　　　　
　　　　　　　　
ゲ ス ト　
ニコニコＢＯＸ　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 256,000 円

例　会　予　定
●３月例会日（識字率向上月間）
　　3 月   ７日（月）　例会・理事会
　　3 月 14 日（月）　例会 
　　3 月 21 日（月）　休会 ( 法定休日：春分の日 )
　　3 月 28 日（月）　夜間例会

士別ＲＣテーマ ：
　　「ロータリーを見つめ、明日の地域へつなごう」

・例会
前回（3月14日）の記録

●４月例会日（ロータリー雑誌月間）
　　４月   ４日（月）　例会・理事会
　　４月 11 日（月）　例会 
　　４月 18 日（月）　例会
　　４月 23 ～ 24 日　 PETS・地区協議会 ( 旭川 )
　　４月 25 日（月）　夜間例会



■会務報告　神田英一会長
● 3月 11 日金曜日、午後 2時 46 分東
北・三陸沖を震源とする巨大地震が発
生しました。私は社協の理事会に出席
をしていました、揺れは感じました
が、こんなにも大きな被害をもたらさ
れるとは思いもよりませんでした。マ
グニチュードが何度か訂正されマグニ
チュード 9という国内観測史上最大の
地震であります。発生からテレビは全
て地震の報道となり、映し出される映
像もさながら映画の画面のようで、火
災、津波の恐ろしさ、エネルギーの巨
大さに驚愕するばかりです。まだまだ
被害状況が明らかになっていません
が、報道のつど被害が大きくなるばか
りです。福島の第 1原子力発電所で起
きた爆発で被爆者がでたのは、大変な
衝撃でした。国をあげて、救援を待っ
ている人々を一刻も早く救っていただ
きたいと願っております。

● 15 日は確定申告期限です、皆様は
もうお済みでしょうか、今はパソコン
で帳簿を作成する方が多くなりました
が、なぜか数字が合わなくて戸惑うこ
とがあります、だいたいは人のミスで
す。

●今年は統一地方選挙の年です、3月
24 日に北海道知事の告示、4月 1日に
道議会議員の告示となっております
が、大地震の影響はあるのか、大事な
選挙ですから心配です。

●今月は士別 RCの創立記念です、毎
年先輩会員に卓話をお願いしていま
す。今年は中村会員に 3 月 28 日の夜
間例会で卓話をお願いいたしました。
　
■幹事報告　宮崎隆雄幹事
１．本日、例会終了後、当ホテル１階
にて第２回ＩＭ運営委員会を開催い
たします。委員の皆さんのご出席を
お願いいたします。

２．第４回クラブ協議会、新旧クラブ
協議会でもあり、本年度と次年度の
役員・理事を交えて、本年度の活動
報告並びに次年度への引継ぎを行う
重要な会議でもありますので、対象
者全員の出席をお願いいたします。
特に各委員会で都合の悪い委員長様
は、代理出席者を選任して臨んで頂
けます様お願い申し上げます。

３．美深ＲＣより１月・２月の会報、
３月・４月の例会案内が届いており
ます。資料台に置いてございますの
でご観覧下さい。

■委員会報告
　●プログラム委員会
　　　　　　　　　　泉谷　勇委員長
　本日、坂口芳一会員の卓話を予定し
ておりましたが、坂口会員から東日本
大震災で被災されております方がいる
中での本日の卓話の内容は相応しく無
いと云うことで本日の卓話を４月４日
の例会に延期をさせて頂きましたので
よろしくお願いします。

■その他報告
　●創立 50 周年実行委員会決算報告
　　　　　会計部会長　千葉繁夫会員
　３月７日に昨年の会長、大野裕一郎
会員と実行委員会総務部会長の神田英
一会員に創立５０周年実行委員会決算
書の承認を頂きましたのでご報告致し
ます。（決算詳細は配布の資料を参照
下さい。）


